

Le nombre de travailleurs à leur compte augmente de plus d'un demi million à Cuba



La Havane, 1er août (RHC)- Plus d'un demi-million de personnes travaillaient à leur compte à Cuba jusqu'à la fin du premier semestre de cette année selon les données officielles que publie le quotidien Granma.

Des dirigeants du Ministère du Travail et de la Sécurité Sociale, cités par notre principal quotidien ont indiqué que ce chiffre représente 12% du total de travailleurs de notre pays.

Les données rendues publiques révèlent que 32% des travailleurs à leur compte sont des jeunes, 33% des femmes, 16% travaillent aussi comme salariés de l'État et 11% sont des retraités.

Granma met l'accent sur le fait qu'au-delà de la signification de ces chiffres, la validité de cette forme de gestion est incontestable comme option d'emploi car elle a non seulement facilité le processus de réorganisation en matière d'emploi, mais elle a contribué aussi à augmenter l'offre de biens et de services avec des niveaux de qualité acceptables.

Granma ajoute que cela permet de soulager graduellement l'état de la charge de secteurs non-stratégiques pour le développement économique cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/137063-le-nombre-de-travailleurs-a-leur-compte-augmente-de-plus-dun-demi-million-a-cuba>



Radio Habana Cuba